



Fuente: [Noticias SIN](#)

El 53 por ciento de los lectores de este portal (<http://www.noticiassin.com>) considera que las autoridades deben escuchar las demandas de los médicos de los hospitales públicos para evitar perjuicios a los pacientes que acuden a solicitar sus servicios a esos centros de salud.

Ante la pregunta ¿Qué opina usted acerca de las demandas salariales de los médicos mediante paros en los hospitales? Mil doscientas treinta y cuatro personas señalaron que los galenos deben ser escuchados para el 53%, mientras 919 cibernautas indicaron las autoridades deben evitar perjuicio a pacientes, para un 39 por ciento.

En la encuesta realizada por Noticiassin.com, solo el ocho por ciento cree que se debe agotar el diálogo.

El sondeo tuvo un universo de 2,345 votos.

Los médicos recientemente realizaron [protestas](#) en los hospitales de todo el país en demanda de aumento salarial y mejores condiciones de vida para los profesionales de la salud.

A la jornada de cese de labores también se sumaron las enfermeras, quienes reclamaron

aumento salarial, un incremento en el personal de enfermería y una jubilación digna.

Asimismo los manifestantes criticaron que algunos funcionarios se aumenten sus salarios y permanezcan indiferentes, mientras un médico, enfermera o técnico gane salario de miseria.

El Colegio Médico Dominicano (CMD) advirtió en su momento, que continuará las jornadas de protestas si el gobierno no presta atención a sus reclamos.

El lunes 27 de mayo fue cuando iniciaron los paros y decenas de pacientes tuvieron que volver a sus viviendas sin ser atendidos en los hospitales de la capital, debido al paro de doce horas que realizaron los médicos, las enfermeras, bioanalistas y demás personal del sector salud.

Los pacientes favorecieron el incremento de sueldo a los doctores y demás profesionales de la salud, pero rechazaron que lo exijan paralizando sus labores.

De su lado las enfermeras alegaron que las autoridades no les han dejado otro camino que protestar de la manera referida, ya que a través del diálogo supuestamente no han logrado nada.

Pregunta realizada por Noticias SIN a través de su portal y las emisiones de noticias por Antena Latina:

¿Qué opina usted acerca de las demandas salariales de los médicos mediante paros en los hospitales?

A) Deben escucharlos (53%, 1.234 Votes)

B) Evitar perjuicio a pacientes (39%, 919 Votes)

C) Agotar el diálogo (8%, 192 Votes)

Total de votos: **2,345**

{jcomments on}